

Jeu de la Métare le 18 février 2017



Jeu de la Métare Samedi 18 février 2017

Le Jeu de la Métare s'est déroulé cette année dans la bonne humeur. 28 participants, soit 7 tables de 4, ajoutez 4 arbitres Monique et Roger Martinet, Christiane et Gérard Gouttard.

Les joueurs ont été accueillis avec café et boissons diverses sans oublier les délicieuses bugnes et tuiles concoctées par Christiane.

Cette saison, l'épreuve était divisée en deux parties, une partie « Granbac » où il fallait trouver des mots sur un thème donné et une partie musicale, un quiz consistant à découvrir des interprètes de toutes les décennies.

Comme d'habitude les épreuves se sont déroulées dans la plus grande convivialité et vers 19 heures remise des prix avec un cadeau pour tous les participants.

Cette année, c'est l'équipe emmenée par Philippe Chambert qui a triomphé devant celle de Simon Descos. A 19h30 apéro bien mérité et enfin tous ont pu déguster un excellent repas froid concocté par Ginette Perriot bien aidée par Michelle Blache-Bouvier.

De nombreuses joueuses du Club avaient apporté des gâteaux qui ont régalé les participants.

Les 4 arbitres ont été récompensés par de délicates attentions dues à Michelle et Françoise.

Merci aux arbitres, aux participants et rendez-vous l'année prochaine !

